



# Lalui Jalan Berlumpur, Bupati Beserta Forkopimda Tinjau Sasaran TMMD 117 Kodim 1009/Tla

Maskuri - [TANAHLAUT.KAMPAI.CO.ID](http://TANAHLAUT.KAMPAI.CO.ID)

May 6, 2023 - 20:25



*Lalui Jalan Berlumpur, Bupati Beserta Forkopimda Tinjau Sasaran TMMD 117 Kodim 1009/Tla*

Tanah Laut - Komandan Distrik Militer (Dandim) 1009/ Tanah Laut Letkol Inf

Indar Irawan, S.E., M.Han., bersama Bupati Tanah Laut Drs. H. M. Sukamta serta perwakilan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Tanah Laut pimpin langsung peninjauan lokasi sasaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 Tahun 2023, yang terletak di Desa Telaga Langsung, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Sabtu (06/05/2023).



Saat peninjauan tersebut Dandim menyampaikan kepada rombongan Forkopimda bahwa pelaksanaan TMMD ke - 117 ini sasaran yang dikerjakan berupa fisik dan non fisik. Untuk sasaran fisik terdiri dari pengerasan badan jalan penghubung antara desa Telaga Langsung Kec. Takisung menuju Desa Kuringkit Kec. Panyipatan, pembuatan jembatan, bedah rumah tidak layak huni (RTLH) dan pembuatan MCK.

Sedangkan untuk kegiatan non fisik meliputi penyuluhan bela negara, pembekalan wawasan kebangsaan, kamtibmas, bahaya narkoba, sosialisasi kesehatan lingkungan dan pencegahan stunting, penyuluhan pertanian dan peternakan, pengelolaan sampah, penguatan kelembagaan pemuda, pelayanan KB dan pelayanan administrasi kependudukan, sunatan massal, serta pemasangan kaki palsu.

Pada pelaksanaan kegiatan tersebut Dandim langsung melihat kondisi dan akses jalan yang ada di wilayah lokasi yang akan dijadikan tempat TMMD tersebut, dalam hal ini Kodim 1009/Tanah Laut akan melaksanakan Pra TMMD kurang lebih 1 atau 2 bulan guna memudahkan pengerjaan pada hari pelaksanaan TMMD nanti.

Lebih lanjut Dandim 1009/Tla Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han., menyampaikan bahwa tujuan peninjauan lokasi kegiatan TMMD agar dapat mengetahui keadaan nyata kondisi sasaran yang akan dikerjakan, serta kemungkinan kendala yang akan dihadapi dan cara penanggulangannya, sehingga dalam pelaksanaannya nanti tepat waktu serta dapat berjalan dengan

aman dan lancar.

"Setelah peninjauan lokasi bersama Forkopimda hari ini Kodim 1009/Tanah Laut rencananya akan melaksanakan pra TMMD kurang lebih satu (1) atau dua (2) bulan guna mempermudah pada hari-H pelaksanaan TMMD nanti, terkait masalah cuaca akhir - akhir ini yang tidak menentu," tutur Dandim.

"Dalam pelaksanaan TMMD nanti sangat diharapkan kekompakan Satuan Tugas dan seluruh masyarakat Desa Telaga Langsat. Karena dalam program TMMD ini tidak hanya melibatkan TNI saja, tetapi termasuk partisipasi segenap komponen bangsa, baik unsur pemerintah, kepolisian, maupun instansi non pemerintah yakni bersama warga dan masyarakat," jelas Dandim Letkol Inf Indar Irawan, S.E., M.Han.(pendim1009).